

# くすの木

＜清水小学校めざす児童像＞

「しっかり考える子」「自らよく行う子」

「すこやかな子」

令和4年4月号

校長 迎 和人

## 春風の中の歓迎遠足 ～元気に歩きました！～



15日、佐世保公園に歓迎遠足に行ってきました。当日、天気を心配しましたが、実施できほっとしています。風は強かったのですが、歩く分にはちょうど良いぐらいでした。6年生に手をつないでもらった1年生も、最後まで歩きとおせました。6年生が優しく1年生をサポートしたおかげです。さすが「清水小学校の顔」です。

現地で行った歓迎集会では、2年生～5年生のお兄さん、お姉さんたちを前に、1年生は一人ひとり自己紹介をしました。自分の名前や好きな食べ物を発表しました。緊張したと思いますが、とても上手でした。新生活開始1週間の緊張がほぐれたのではないかと思います。歓迎遠足に参加した全員が、笑顔に包まれた1日でした。

## ◇新たな3学期制のスタートです

令和4年度から、子どもたちの学びの保障を第一とした「新たな3学期制」が始まります。大きく3つの特長がありますので、紹介します。

### 1 新たな学期区分の構築

1学期	4 / 7～7 / 23	夏休み	7 / 24～8 / 28
2学期	8 / 29～12 / 24	冬休み	12 / 25～1 / 7
3学期	1 / 8～3 / 24	春休み	3 / 25～4 / 6

年間で5日間の授業日数が増えます

### 2 保護者と強固な連携による確かな信頼関係の構築

	総合所見	総合的な学習	道徳	外国語活動(3・4年)
1学期	面談	—	—	—
2学期	○	—	○	○
3学期	○	○	—	—

通知表を毎学期発行し、長期休業前に成果と課題を保護者と共有します

### 3 学校関係者の負担過重に配慮した、働き方改革の推進

- 年度始めの始業式を4 / 6 → 4 / 7 (春休みを1日増)にし、新年度の準備をしっかりとします。
- 夏休みの短縮などで5日間増えた授業日数を・・・
  - ・夏休み前後の授業時間を短くし、子どもの生活のリズムの変化を緩やかにします。
  - ・子どもと向き合う時間を確保します。

以上のように、「2学期制10年間の成果」と「3学期制のもつ長所」をあわせもつ『新しい3学期制』です。

新型コロナウイルス感染者数は、なかなか減少しません。今週「授業参観」を実施しますが、感染対策をしっかりと行います。保護者の皆様においても、御協力をお願いいたします。具体的には「来校前の健康観察・検温」「入校時の手指の消毒」「マスク着用」は当然ですが、参観中の会話も控えていただきます。もちろん、体調がすぐれない場合(同居家族含む)は、来校を御遠慮ください。

